



MÁS DE 2.340 PERSONAS TOMARON PARTE EN ACTIVIDADES.

## Mujeres lideraron participación en encuentros sociales

**ÑUBLE.** *Instancias permiten fortalecer el tejido social.*

**C**arabiner A través, de iniciativas como las Escuelas de Formación Social (EFS), MovilizaDOS y los Diálogos Ciudadanos, más de 2.340 personas participaron en actividades de capacitación y encuentros, donde las mujeres tuvieron un rol protagónico, representando el 87,9% de los asistentes.

La autoridad regional detalló que un total de 936 dirigentes sociales, de los cuales 707 fueron mujeres, fortalecieron sus competencias en los 30 módulos formativos que abordaron temáticas clave en cinco ejes: Chile Organizado, Chile Participativo, Chile Sustentable, Chile Igualitario y Chile que Cuida y Protege.

“La participación de nuestros líderes y lideresas sociales en estas instancias demuestra el compromiso de las comunidades con su desarrollo. Ellos son el puente entre las necesidades del territorio y las soluciones que construimos en conjunto como Gobierno del Presidente Gabriel Boric”, destacó la seremi, Valentina Pradenas, quien agregó que “es un orgullo ser parte de este proceso que fortalece la democracia y promueve el desarrollo desde las bases sociales”.

En tanto, con 1.775 atenciones realizadas en la re-

gión, el programa MovilizaDOS logró acercar información relevante sobre políticas públicas, campañas preventivas en salud, como la prevención del VIH e ITS, y el boletín “Chile Avanzando”, promoviendo una ciudadanía más informada y empoderada. A su vez, los Diálogos Ciudadanos se consolidaron como un espacio clave para que la ciudadanía participara en el diseño, ejecución y evaluación de políticas públicas, destacando encuentros en torno a temas como “Pago de Pensión de Alimentos”, “40 horas” y “Copago 0”, con una participación total de 222 personas.

Asimismo, la seremi indicó que la División de Organizaciones Sociales (DOS) llegó a las 21 comunas de Ñuble tarea que espera replicar gracias a la oferta programática que se proyecta para este 2025 y agradeció el trabajo de manera articulada con diversos servicios públicos que permite entregar información relevante para la ciudadanía.

Con estos logros, Ñuble se posiciona como un ejemplo de cómo la colaboración entre el Estado y la sociedad civil puede generar un impacto significativo, fortaleciendo la democracia y el tejido social de la región. 